



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Stausituation
St. Alban-Anlage / Zürcherstrasse

P235409

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Zürcherstrasse in Richtung Birsfelden übersteigt das Verkehrsaufkommen an Werktagen in der abendlichen Verkehrsspitze die Kapazität dieser Strasse. Der Regierungsrat fördert den öffentlichen sowie den Fuss- und Velo-Verkehr, weil diese Mobilitätsformen besonders klima- und ressourcenschonend sind. Dank dieser Schwerpunktsetzung kann auch der Stau reduziert werden. Gleichzeitig treibt der Regierungsrat zusammen mit dem Bundesamt für Strassen ASTRA das Projekt Rheintunnel zur Kapazitätssteigerung der Osttangente voran, dank dem das städtische Strassennetz vom Ausweichverkehr und damit von daraus resultierendem Stau auch auf der Zürcherstrasse entlastet werden kann.

